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C – Z 

 

 Cuando una palabra en singular acaba en –z, al ponerla en plural se convierte en –ces. Ej: 

una perdiz – muchas perdices. 

 

 Cuando una palabra en singular acaba en –d, en plural acaba en –des. Ej: ciudad, ciudades. 

 

1.- Completa con c o con z 

 ___erilla    ma___eta    ___i___atriz 

 ___ueco    ___eni___ienta   ___er___a 

 a___ul     ___on___ien___ia   ___an___ión 

 ___eniza    man___ana    ___o___o 

 ___ielo    ___ien___ia    a___eite 

 ___esta    ___eleste    pin___el 

 an___uelo    ___entena    ___ona 

 ___umo    ___igarra    tro___o 

 

2.- Completa con c o con z 

 trope___ar    ___o___ido    ___uero 

 abra___o    ___anahoria    ___ueco 

 ca___o     a___u___ena    bu___ón 

 ___apato    porta___o    bi___co 

 ___igarra    habita___ión    ___alamar 

 ac___ión    a___ote    a___ulejo 

 ___orro    pincha___o    ___añería 

 a___eituna    ___ere___a    ne___esario 
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3.- Completa con c o con z 

 ___esto    pali___a    ___ueco 

 ___a___uela    pin___a    ___al___ado 

 maí___    pin___ita    ___iruela 

 maí___es    ___eni___a    ___ebolla 

 a___era    ___eni___ero    ___inco 

 a___ul     la___o     ___ien 

 ___al___etín    la___ito    ___ereza 

 balan___a    ___urdo    ___anahoria 

 

4.- Completa con c o con z 

 perdi___    lu___     altavo___ 

 perdi___es    lu___es    altavo___es 

 ho___     codorni___    cicatri___ 

 ho___es    codorni___es    cicatri___es 

 lombri___    nari___    cru___ 

 lombri___es    nari___es    cru___es 


